

Cahier des Clauses Techniques Particulières

1. OBJET DE L'ACHAT.

Acquisition of equipment to determine the aerodynamic distribution of particle size.

Acquisition d'un équipement permettant de déterminer la distribution aérodynamique de la taille des particules.

2. CARACTERISTIQUES TECHNIQUES.

The equipment used to obtain information on the aerodynamic distribution of particle sizes must correspond to Next Generation Impactor and/or Glass Twin Impinger systems. The equipment must also be accompanied by the appropriate accessories for its use. This includes a flow meter to verify flow maintenance, a vacuum pump with a range of at least 0 to 100 litres per minute, and an adapter for the use of a nebulisation device. In the case of the Next Generation Impactor, it should be in stainless steel, should have an external filter holder, three sets of 8 collection cups (2 large and 6 small) and a storage cabinet for impactor collection trays. The equipment must enable us to acquire data in accordance with the European Pharmacopoeia in the development of inhaled therapies.

L'équipement permettant les informations concernant la distribution aérodynamique de la taille des particules devra correspondre à des systèmes comme le Next Generation Impactor et/ou Glass Twin Impinger. L'équipement devra également être accompagné des accessoires adéquates pour son utilisation. Cela inclut un débitmètre pour vérifier le maintien du flux, une pompe à vide ayant une gamme de 0 à 100L par minute au minimum ainsi qu'un adaptateur pour l'utilisation de dispositif de nébulisation. Dans le cas du Next Generation Impactor, il devra être en acier inoxydable, posséder un porte-filtre externe, avoir trois ensembles de gobelets collecteurs (2 grands et 6 petits) ainsi qu'une armoire de rangement pour les gobelets collecteurs. L'équipement doit permettre de nous acquérir des données en accord avec la pharmacopée européenne dans le développement de thérapies inhalées.

Les variantes sont admises : ☐ OUI ☒ NON

Une variante est une solution technique différente de celle pensée par l'acheteur, proposée par le candidat, et aboutissant au minimum aux mêmes performances minimales attendues ou offrant les mêmes caractéristiques minimales exigées.

3. PRESTATIONS ASSOCIEES OU COMPLEMENTAIRES.

The company shall be responsible for transport. It shall be able to guarantee the supply of spare parts for at least 10 years.

La société devra prendre en charge le transport. Elle devra pouvoir garantir l'approvisionnement en pièces détachées durant au moins 10 ans.

Le délai de livraison est de 6 semaines à compter de la notification du marché.

4. LIVRAISON - INSTALLATION.

La livraison s'effectuera à l'adresse suivante :

Composante : Plateforme SynNanoVect.....

Lieu (bâtiment, étage) : Aile B du Pôle Santé

Adresse : 22 Avenue Camille Desmoulins

.....

Code Postal : 29200 Ville : Brest.....